

MARCHARON PARA PEDIR LEGALIZACIÓN DE LA MARIHUANA

QUIEREN FUMARLA

LIBREMENTE



La marcha se concentró en la plaza de la Democracia. MELISSA FERNÁNDEZ

John Rodríguez y su amigo Miguel Rodríguez llegaron bien identificados. MELISSA FERNÁNDEZ

Vivian Villagra llegó con su hijo Gabriel y su perrita "Cuqui". MELISSA FERNÁNDEZ

◆ **SILVIA NÚÑEZ CH.**
silvia.nunez@lateja.co.cr

A veces pasa que los papás le dan la espalda a los hijos si se dan cuenta de que están usando drogas, pero Vivian Villagra hizo completamente lo contrario.

Ella aprueba que su hijo Gabriel Morales, de 18 años, fume marihuana.

Aunque a ella no le gusta fumarla, pues la primera vez que lo intentó le fue mal, si está de acuerdo con que la marihuana se pueda consumir libremente y por eso ayer viajó desde Heredia junto con su hijo y su perrita "Cuqui" a la manifestación en favor de la legalización de

la cannabis (nombre científico de la marihuana) que se realizó en San José.

Los que respaldan la idea fueron desde el parque La Merced hasta la plaza de la Democracia.

La conocen. Doña Vivian nos contó que la mamá de ella fuma la yerba con fines medicinales.

"Padecía ataques fuertes de asma y ni con medicamentos del Seguro (se aliviaba). Estoy a favor y espero que la legalicen más que todo pensando en las personas que tienen dolencias o sufren de estrés", dijo la herediana.

Para Gabriel, quien tiene un año consumiéndola, la marihuana

es toda porque además de relajarlo lo ayuda a concentrarse en los estudios y en la música pues toca con un grupo de rock.

"Cuando me di cuenta me sentí triste, pero él me ha enseñado a ver de otra manera el consumo de la marihuana", señaló la madre, quien además peinó a su perrita para la ocasión.

Primer paso. Diego Groscors, organizador de la marcha, dijo que este es un primer paso para crear conciencia en la población.

Según explicó, ya él elaboró una "ley" a favor de legalización la cual será presentada en el Tribunal Supremo de Elecciones para que les

autoricen la recolección de firmas y luego acudir a la Asamblea Legislativa para que los diputados la aprueben.

"Nos llaman criminales y no los somos. Nos llaman enfermos y no los somos. Somos personas que pagamos impuestos, estudiamos, trabajamos y somos productivos para la sociedad. Ya estamos cansados de que nos señalen y de los dobles moralistas", dijo Diego, presidente del Movimiento Cannabis Costarricense.

A la concentración de ayer llegaron unos 70 jóvenes.

En Costa Rica no es ilegal el consumo de marihuana, pero sí lo son la producción y el comercio.